

EG-Zertifikat / EC-Certificate

conformément à 93/42/CEE annexe V / acc. 93/42/EEC Annex V
pour l'aspect de la fonction de mesure / for the aspect of the measuring function

Par la présent, il est attesté que la société / This certifies, that the company

Meding GmbH

Kruppstraße 8
58553 Halver
Allemagne

pour les produits / la catégorie : Liste des produits, cf. annexe 1 for
for the products / product category: List of products see annex 1

Cuillère-mesure, gobelet de mesure et applicateurs avec fonction de mesure *Measuring spoons, measuring cups, pipettes and dosing systems with measuring function*

un système d'assurance qualité pour la fabrication des produits mentionnés applique de façon limitée aux aspects des exigences métrologiques selon l'annexe V de la directive 93/42/CEE. La conformité avec les exigences a été prouvée dans le cadre d'un audit. En plus du label CE, le numéro d'identification du bureau notifié doit être apposé. La validité de ce certificat se base sur le maintien du système d'assurance qualité en accord avec les exigences de la directive et de sa surveillance par le bureau notifié conformément à l'annexe V paragraphe 4. Ce certificat n'est en aucun cas transmissible. Seule la version allemande ou anglaise de ce certificat a valeur juridique.

has established a quality system for production restricted to the conformity of the devices with metrological requirements acc. to the requirements of Annex V of the directive 93/42/EEC. Conformity with the requirements was proved within an audit. Additional to the CE-marking the notification number of the Notified Body has to be affixed. The validity of this certificate is based on the maintenance of the quality system in accordance with the requirements of the directive and its surveillance by the Notified Body according Annex V section 4. The certificate may not be transferred under any circumstances. Only German or English wording on certificates is legally binding.

N° enreg. / Reg.-No. 44 238 066591
N° de rapport / Report No. 3521 6276

Validité / Validity
du / from 2018-03-22
au/ until 2021-03-21
Edition 2



Bureau de certification pour produits médicaux
Certification body for medical devices

Essen, 2018-03-22

TÜV NORD CERT GmbH Langemarckstraße 20 45141 Essen www.tuev-nord-cert.de medical@tuev-nord.de

Bureau notifié n° ident. 0044 / Notified Body ID. No. 0044



Benannt durch/Designated by
Zentralstelle der Länder
für Gesundheitsschutz
bei Arzneimitteln und
Medizinprodukten
www.zlg.de
ZLG-BS-236.10.16

ANNEXE / ANNEX

Annexe, page 1 sur 1
Annex 1, page 1 of 1

N° enreg. / Reg. No. 44 238 066591

Produits de la catégorie Im <i>Products of class Im</i>	UMDNS
Cuillères doseuses <i>Measuring spoons</i>	16-633
Cuillères doseuses doubles <i>Double sided measuring spoons</i>	16-633
Gobelets doseurs <i>Measuring cups</i>	12-505
Seringues doseuses <i>Dosing-Systems</i>	15-166
Pipettes <i>Pipettes</i>	15-166

Remarques: Pour les produits de la catégorie I avec fonction de mesure, la procédure de certification se limite aux aspects de la fabrication en conformité avec les exigences métrologiques.

Seule la version allemande ou anglaise de ce certificat a valeur juridique.

Note: For products of class I with measuring functions the certification process is restricted to the aspects of manufacture concerned with the conformity of the devices with metrological requirements.
Only German or English wording on certificates is legally binding.

N° de rapport / Report No. 3521 6276

Validité / Validity
du / from 2018-03-22
Edition 2



Bureau de certification pour dispositifs médicaux
Certification body for medical devices

Essen, 2018-03-22

TÜV NORD CERT GmbH Langemarckstraße 20 45141 Essen www.tuev-nord-cert.de medical@tuev-nord.de

Bureau notifié n° ident. 0044 / *Notified Body ID. No. 0044*



Benannt durch/Designated by
Zentralstelle der Länder
für Gesundheitsschutz
bei Arzneimitteln und
Medizinprodukten
www.zlg.de
ZLG-BS-236.10.16